

METZ NANCY LORRAINE
Consignes générales / General rulesESPACES AERIENS, LFJL, LFSO
AIRSPACES, LFJL, LFSO**1 ORGANISMES CHARGES DES SERVICES DE LA CIRCULATION AERIENNE**

- LORRAINE APP assure les services de la circulation aérienne à l'intérieur des TMA 1, 2, 3, 4, 5 et 5.1 LORRAINE.
- LORRAINE TWR assure les services de la circulation aérienne à l'intérieur de la CTR LORRAINE.
- OCHEY APP assure les services de la circulation aérienne à l'intérieur des TMA 1.1, 1.2, 1.3, 2 et 3 NANCY.
- En dehors des horaires de fonctionnement de OCHEY APP, LORRAINE APP assure pendant ses horaires de fonctionnement les services de la circulation aérienne à l'intérieur des TMA 1.1, 1.2 et 2 NANCY du lundi 1600 au vendredi 0700 hors JF (ETE : -1HR).

2 CALAGE ALTIMETRIQUE

L'altitude de transition dans la TMA LORRAINE et TMA NANCY est de 5000 ft.
Le niveau de transition est calculé par : LORRAINE APP ou OCHEY APP pendant leurs horaires de fonctionnement.

3 PROCEDURES

Itinéraires de départ et d'arrivée : voir pages ci-après.
Les approches à vue par l'ouest en piste 22 sont autorisées uniquement sous réserve d'un alignement en finale à plus de 8 NM DME MLY.
Les approches à vue en piste 04 sont autorisées uniquement sous réserve d'alignement en finale à plus de 6 NM DME MLY.

4 FONCTIONS RADAR

LORRAINE APP utilise les fonctions, de surveillance, d'assistance et de guidage dans les espaces placés sous sa responsabilité.
OCHEY APP utilise les fonctions de surveillance, d'assistance et de guidage dans les espaces placés sous sa responsabilité.

5 PANNE DE RADIOCOMMUNICATION

Afficher le code transpondeur 7600.

6 TRANSFERT DE COMMUNICATION

Les changements de fréquence ont lieu sur instruction de l'organisme responsable du contrôle de l'aéronef. A tout changement, le commandant de bord doit appeler sans délai sur la nouvelle fréquence indiquée.

7 ACTIVITES D'AVIATION GENERALE (cf carte régionale AD 2 LFJL ARC 01)

- Certaines activités d'aviation générale, parmi lesquelles des activités véliplanes, peuvent s'exercer :
- dans la sous-partie 5.1 Sarre de la TMA LORRAINE,
 - dans la zone réglementée LF-R 97 Monce.
 - dans la sous partie 1.3 de la TMA NANCY.

Tous les jours entre SR - 30 et SS + 30, en gestion flexible et selon des modalités décrites par protocole signé entre les services de la circulation aérienne et les associations concernées :

- la zone réglementée LF-R 97 Monce peut être activée.

Du lundi au vendredi sauf jour férié, entre SR-30 et SS+30, en gestion flexible et selon des modalités décrites par protocole signé entre les services de la circulation aérienne et les associations concernées, la sous partie 1.3 de la TMA NANCY peut-être déclassée en G.

Les samedis, dimanches et jours fériés entre SR-30 et SS + 30 ; la sous-partie TMA 5.1 Sarre de la TMA 5 LORRAINE est déclassée en G.

1 AIR TRAFFIC SERVICE UNITS

- LORRAINE APP provides the air traffic services within the TMA 1, 2, 3, 4, 5 and 5.1 LORRAINE.
- LORRAINE TWR provides the air traffic services within LORRAINE CTR.
- OCHEY APP provides the air traffic services within NANCY TMA 1.1, 1.2, 1.3, 2 and 3 NANCY.
- Out of the OCHEY APP operating hours, LORRAINE APP provides during operating SKED the air traffic services within the NANCY TMA 1.1, 1.2, and 2 NANCY from MON 1600 to FRI 0700 except HOL (SUM : -1HR).

2 ALTIMETER SETTING

The transition altitude in LORRAINE TMA and NANCY TMA is 5000 ft.
The transition level is calculated by: LORRAINE APP or OCHEY APP during their operating hours.

3 PROCEDURES

Departure and Arrival flight routes: See pages here after.
Visual approaches from West on RWY 22 are allowed only under condition of being on RWY axis at more than 8 NM DME MLY.
Visual approaches on RWY 04 are allowed only under condition of being on RWY axis at more than 6 NM DME MLY.

4 RADAR FUNCTION

LORRAINE APP provides air surveillance, assistance and guidance functions within the airspaces which it is responsible for.
OCHEY APP provides air surveillance, assistance and guidance functions within the airspaces which it is responsible for.

5 RADIOCOMMUNICATION FAILURE

Squawk code 7600.

6 COMMUNICATION TRANSFER

Frequency changes take place on instruction of the air traffic unit controlling the aircraft. For any frequency change, aircraft captain must immediately call on the new specified frequency.

7 GENERAL AVIATION ACTIVITIES (see regional chart AD 2 LFJL ARC 01)

- Some general aviation activities, among which gliding activities, may occur:
- In the part 5.1 Sarre of LORRAINE TMA,
 - In the restricted area L -R 97 Monce.
 - In the part 1.3 of TMA NANCY.

Every day between SR - 30 and SS + 30, in flexible management and according to clauses described in a protocol signed by Air Traffic Services and concerned associations:

- The restricted area LF-R 97 can be activated.

From Monday to Friday except HOL, between SR-30 and SS+30, in flexible management and according to clauses described in a protocol signed by Air Traffic Services and the concerned associations, part 1.3 of TMA NANCY can be downgraded to G.

On Saturdays, Sundays and holidays between SR - 30 and SS + 30; the part TMA 5.1 Sarre of TMA 5 LORRAINE is downgraded to G,